



北潟っ子通信

H30. 2. 14 NO. 22



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



記録的な大雪に、びっくり。そして、うんざり。自然の脅威と、車社会の不便さを感じた1週間です。でも、人の力のすごさと、ありがたさを感じた1週間でもあります。近所の人と力を合わせて道を開けたり、車が窪地にはまると助け出してくれたり、行き交う車同士道を譲り合い、すれ違う際には「ありがとう」と手を挙げてくれたり……。このような、人の心を感じる場面にたくさん出会うことができました。また、日夜を問わず、総力を挙げて道路の除雪をしていただいた方々にも感謝です。

学校再開に向け、学校の通学路を開けてくださったり、登下校時子どもたちに付き添って歩いてくださったり、保護者や地域のみなさまには、大変お世話になりました。学校から次々と出されるメールへの対応、お弁当や子どもたちへの送迎等にもご協力いただきありがとうございました。お陰様で、臨時休業中も子どもたちは、けがをすることもなく無事過ごすことができ、昨日の学校再開には、元気に登校することができました。友だちとの久しぶりの再会がうれしかったようで、教室では会話が弾んでいたようです。まだ、寒い日が続きます。引き続き、子どもたちの登下校等ではお世話になりますが、よろしく願いいたします。

休校の間何をしていたの？

雪かき・・・お手伝いをした子がとても多かったです。

雪遊び・・・高い雪山での遊びは最高だったそうです。

ゲーム・・・ゲーム三昧の子もいました。

これが、子どもたちのベスト3です。

ゲーム三昧が気にかかる場所ですが・・・。

土曜授業について

すでに、教育長名でお便りを差し上げていますが、3日間の土曜授業を行います。いろいろ予定が入っている場合があるかと思いますが、授業時間の確保という趣旨をご理解の上、ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

2月24日(土)

3月 3日(土)

3月10日(土)

※いずれの日も、スクールバス・給食はあります。

行事予定の変更

臨時休業がありましたので、学校の行事予定も変更しています。

大なわとび大会 2月14日(水) 昼休み

ひまわり教室 2月14日(水) 中止

5年防火教室 2月14日(水) 中止

学年の校外学習も、変更または中止となっています。

雪に伴う事故が多発しています。十分気をつけるよう、ご家庭での声かけをお願いいたします。

○雪道の歩行に気をつけましょう。

児童が歩行する両側には高い雪(雪の塊)が積まれていることがあります。歩行時、雪を触ったり強い衝撃を与えたりすることで塊が落下することが考えられますので気をつけて歩きましょう。

○雪山の遊びは危険です。

○屋根雪の落雪に気をつけましょう。

冬季オリンピック・・・子どもたちは、アスリートから何を感じるのでしょうか？今の関心は、一に大雪、二に大雪なので、オリンピックには目がいかないかもしれませんが、ちょっと一息ついた頃に、ぜひオリンピックの話題も取り上げていただくとありがたいです。

縦割り班大なわとび大会

今まで、チャレンジタイムで練習してきた成果を発揮し、チームで心を一つにして頑張りました。8の字とび（3分間合計回数）・みんなでジャンプ（2分間続いた最高回数）



4年 福祉体験（波松区民館にて）



4年生が、総合的な学習「福祉」の一環で、波松地区の「波松ふれあいサロン」に参加させていただきました。かるたやコリントゲームで交流しました。笑いのあるなごやかで楽しい時間でした。



最後には、おいしい手作りスイーツをいただきました。交流の場をいただき、ありがとうございました。